

Tembló la tierra en Santiago de Cuba tras casi 30 horas de calma



Santiago de Cuba, 25 ene (RHC) La red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional registró este 25 de enero un nuevo sismo perceptible en la oriental ciudad de Santiago de Cuba, con magnitud de 4,7 grados en la escala de Richter.

Luego de casi 30 horas sin actividad telúrica, la tierra volvió a temblar a la 1:05 pm, a cinco kilómetros de profundidad y en las coordenadas 19,68 de latitud norte y 76,06 de longitud oeste, a 40 kilómetros al suroeste de la urbe.

Este es el terremoto 33 desde que el pasado día 17 de enero se iniciara una situación anómala que afecta a varios municipios de las provincias de Santiago de Cuba, Granma, Guantánamo y Holguín, todas en el oriente del país.

La población de esos territorios se mantiene al tanto de las informaciones de la Defensa Civil, organismo que adopta las medidas requeridas y oportunas para enfrentar situaciones de este tipo.



Radio Habana Cuba